

# 11e numéro de Fievée qui a été saisi par la police

Auteur(s) : Chastenay, Victorine de

## Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

## Les mots clés

[Politique](#)

## Citer cette page

Chastenay, Victorine de, 11e numéro de Fievée qui a été saisi par la police,  
1818-03-29

Consulté le 14/02/2026 sur la plate-forme EMAN :  
<https://eman-archives.org/Chastenay/items/show/5835>

Copier

## Présentation

Date 1818-03-29

Date (calendrier grégorien) 29 mars 1818

## Information générales

Langue Français

Source FRADCO\_ESUP 378\_8\_7

Nature du document manuscrit

Collation 2 p.

## Informations éditoriales

Publication Inédit

Destinataire Chastenay, Victorine (1771-1855)

# Description & Analyse

Contributeur(s)Tessier, Florence

## Indexation

Ouvrages/travaux citésCorrespondance politique et administrative. Part. 11,  
Situation de la France à l'égard des étrangers / par J. Fiévé. - Paris : Le Normant,  
1818.

Notice créée par [Florence Tessier](#) Notice créée le 28/07/2022 Dernière  
modification le 17/12/2024

---

E 378

5376  
Le 29 mars 1517  
Monsieur le cardinal, monseigneur de Toul, qui a été prié par le  
pape, et tout le monde, toute la grande gens de la cour de P. -  
Le cardinal au terme des traits brillants, mais on ne sauroit  
expliquer ce qu'il appelle brillants - je suis très content avec  
qu'il me brangue à ses - on atra me déclaré l'autre jour, après  
la paix de paix partagée - que j'avois à la compagnie de l'ordre  
autrichien, par son conseil, pour le Roi de Rome, pour  
avoir pour compagnie de quelqu'un de la paix partagée pour l'ordre  
d'Este - et il fut maintenu et maintenu par le  
Roi de Rome, le

auoir pour compagnie ce qu'il prouve  
P'tore — un autre me fit dire huit jours, que maintenant j'aurais  
compagnie, que les bons. On rigolait. que bonnes sont  
elles que pour le tres etat? — un autre rebat le bureau? —  
que bonnes sont nos autres? — un autre me dis que quand  
il ne pour pas faire le gobe, il va interroger le bon billet. — un  
homme d'offic romain que j'aurai une societe pour toute la  
construction a l'etat, il faut faire que les individus qui le composent  
soit faire vraiment. — Dicimus tracere. tel est l'langage et  
de plusieurs personnes

de la situation. —  
j'ignore tout aussi que faire pour faire une telle publication.  
Mais je veux faire, tout de même, ce résumé dans un français  
commun pour faciliter les choses.

Il y a une partie des sentiments transportés dans le poème  
qu'il faut, au tout le moins, auquel il est convenable.